COMPTE RENDU DE REUNION DU MERCREDI 16 DECEMBRE 2020

Chers parents,

Nous avons rencontré le mercredi 16 décembre 2020 les représentants de la mairie avec la responsable de cantine afin de discuter sur les problèmes rencontrés lors de la pause méridienne.

Au vu de cette rencontre il a été convenu les points suivants :

- Le personnel de cantine améliorera sa communication envers les enfants
- La mairie va refaire le marquage des jeux au sol
- Afin d'éviter tout débordement dans la cantine les enfants seront placés un garçon, une fille
- Les gourdes seront autorisées dans la cantine à condition qu'elles contiennent de l'eau et qu'elles ne servent pas de pistolet à eau.
- Les parents devront rappeler aux enfants qu'il y a un règlement intérieur et qu'il faut le respecter.
- En cas de non-respect du règlement intérieur par les enfants, les parents seront convoqués par le responsable des cantines.
- Nous avons proposé de mettre en place des activités entre midi et deux par des parents bénévoles afin d'occuper les enfants.

La pause méridienne se déroule de la manière suivante :

Comme vous le savez il y a deux cours de récréation une avec les CP et CE1 à l'arrière de l'école et la deuxième avec les CE2 CM1 et CM2.

Les CP, CE1, CE2 et CM1 sont au premier service, les enfants de CM2 au deuxième service et les enfants rentrent classe par classe dans la cantine, donc il n'est pas nécessaire que les enfants se dirigent tous en même temps vers la cantine entrainant des bousculades quotidiennes.

Il y a 25 adultes pour la surveillance et le service en cantine pour les deux écoles, primaire maternelle.

Concernant les activités du midi si certains d'entre vous souhaite participer n'hésitez pas à venir vers nous.

A la rentrée scolaire, nous feron une visite à l'école entre midi et deux afin de voir si toul se déroule bien.

Les parents d'élèves